

柏樹会報

第10号

柏樹会 神奈川県立柏陽高等学校同窓会



クロス
アップ

キーワードは「60」

13期生「還暦祝」同窓会
5年ぶり2回目の開催



ました。その後2回のシャッフルタイムで2年生や1年生のクラスでも集まり、終始あちらこちらで思い出話に花が咲きました。一次会終了間際には、校歌を斉唱し、二次会からの参加者も加えて集合写真を撮影。恩師や還暦を迎えた同期計75名が一堂に会した歓びを分かち合い、数年後の再会を約束しながら散会となりました。

(文 13期幹事一同)

**10期生のみなさん、お待たせしました！
3年遅れの還暦同窓会を開催します**

昭和54年3月卒業、10期生の同窓会を開催します。コロナの影響で「還暦同窓会」が延び延びになっていましたが、開催の時が来ました。10期生の皆さんお誘い合わせて一堂に会しましょう。日時・令和6年11月16日(土)17時～20時 場所・横浜駅東口 崎陽軒本店 会費・8,500円

8月に会費の振込のご案内をします。柏樹会ホームページでもお知らせします。お問い合わせ先

卒業時のクラス・氏名を必ず記入してください。連絡が取れる方など、ご紹介ください。

幹事・1組 鈴木 2組 新倉 4組 並木
7組 木南・志野 8組 辻

柏陽高校創立60周年
大同窓会への道 No.3

柏陽高校創立60周年の令和9年まで残すところ3年になりました。

昨年、母校から60周年の式典の開催の意向を受けました。柏樹会は50周年時と同様、生徒の要望に添った記念品の寄贈(記念事業)を考えています。寄贈品は今年度内に生徒からの要望をとりまとめ、学校から連絡をいただける予定です。60周年記念事業の概要、それに対する寄付金の募集、60周年「大同窓会」の案内など、詳細は来年度発行の会報にて発表の予定です。ご期待ください。周年事業は、母校への記念品寄贈ならびに卒業生皆さんの再会の場を提供する機会と考えています。なかなか会う機会がない同級生と、集まる時と場所を設けます。同窓生の皆さま、今から声を掛け合って60周年にお集まりください。

現在60周年事業に携わっているメンバーは50周年の時の方々です。周年事業の企画を盛り上げ、60周年の「その先」へのノウハウを継承するために、会員の皆さまにご理解と賛同をいただき、60周年記念事業をお手伝いいただきたいと考えています。

60周年記念事業の準備をお手伝いいただける方、質問のある方は、柏樹会ホームページの「お問い合わせ」からご連絡ください。よろしくお願ひいたします。



<https://dousokai.site/hakuju-kai/contact/>

「三つ子の柏陽魂」
柏陽の3年間は私の礎に

8期生 荻原 琢男



卒業して約半世紀が経過しようとしています。高校時代の3年間がその後の私の人生を様々な局面で方向づけたことは紛れもない事実です。

高校時代はラグビー部に所属しており、毎日きつい練習に明け暮れていました。合宿中は学校に寝泊まりし、早朝に大船観音までマラソンをしたのは、今でもよい思い出です。

大学院修士課程を修了後、持田製薬という中堅の会社に研究員として就職し、今では考えられませんが、昼夜を徹しての新薬の研究開発にラグビーで鍛えた体力だけで乗り切りました。その後今世紀に入ってからご縁

があり大学教員の道に進みました。

静岡に住んでいたころ、偶然にも地元のラグビーチームに誘われ、趣味としてのラグビーが復活しました。柏陽にも夏のラグビー部フェスティバルや3月の卒部式に時間の許す限り出席しています。全国高校ラグビーOB連合(10校ラグビー)にも加わり、現在も年2回の大会に柏陽チームとして参加しています。

ご存じのとおりラグビーは1チーム15人であるスポーツですが、15のポジションそれぞれに個性があります。

また、試合後には両軍の選手が飲み食いと共にしながら試合を振り返るというのも、他の競技に見られない特徴です。ラグビーの試合終了を「ノーサイド」といいますが、まさにラグビーの精神を象徴することばです。また「One for all, all for one」もラグビーを現す代表的なことばです。

性があります。体型や脚力などのフィジカルのみならず、統率力・決断力などのメンタルな特性やその度合いによって誰もがいづれかのポジションが準備されているスポーツだと感じています。

また、試合後には両軍の選手が飲み食いと共にしながら試合を振り返るというのも、他の競技に見られない特徴です。ラグビーの試合終了を「ノーサイド」といいますが、まさにラグビーの精神を象徴することばです。また「One for all, all for one」もラグビーを現す代表的なことばです。

今、人生を振り返ると危機に接すると誰かに助けられ、誰かの危機には進んで手を差し伸べるのが自然と身についています。



右：荻原(カミさんも柏陽生)
中央：ラグビー部OB会長松岡慈郎さん(8期生)
左：清水尚さん(8期生)(息子も柏陽生でラグビー部)
いまだに年1回、同期クラス会(城村組)をやっています

「三つ子の魂100まで」という言葉がありますが、あらゆる局面で柏陽高校での3年間は私の礎になっていて、今さらながら痛感します。柏陽高校の現役生や若い卒業生の皆さんにも、今の疾風怒涛の時期と、一生の付き合いになるであろう友人を大切にしていただきたいと願っています。

不思議な人生
様々な人生に出会い、教えてもらう日々

23期生 小正 浩徳



1992年3月に卒業した後、高校教師になりたいたいと思い京都教育大学に進学しました。しかし、教育実習の際に、自分には向いていないのではと痛感し教師になることを諦めました。

私は今、京都にある龍

略歴・プロフィール

現職：東京理科大学薬学部教授
出身地：横浜市
学歴：1977年3月 神奈川県立柏陽高等学校卒(8期生)
1981年3月 青山学院大学理工学部卒業
1983年3月 青山学院大学大学院理工学研究科修了
2000年3月 金沢大学自然科学研究科より薬学博士授与
職歴：1983年4月 持田製薬株式会社入社。富士中央研究所配属
2006年10月 高崎健康福祉大学薬学部教授
2024年4月より現職
趣味：ラグビー、フルーツ、バイク
好物：金沢の冬のズワイガニ、4月のホタルイカ、8月の能登カキ、日本酒
仕事のモットー：無駄だろう？ 意味ないだろう？
馬鹿だろう？ 今さらだろう？
でもやるんだよ

谷大学心理学部の教員として研究と教育を行っています。また、京都府内の特別支援学校のスクーールカウンセラー(SC)としても働いており、発達しようがいや不登校、いじめの問題など、教育現場での「心理の仕事」もしています。高校教師を諦めたのですが、大学の教員になり学校に関わる仕事をしているのですから、不思議な人生です。

この仕事をしていて思うのは、学校の教師もSCもお互いに児童生徒に関わる(支援する)が、その「支援」はやや違うということ。教師が行う「教育的支援」は、教師側が向かうべき望ましい方向(ゴール)を設定し、そこへ児童生徒を導こうとします。一方S



柏樹会人材バンク編 柏陽生の皆さんへ

略歴

1992年 柏陽高校卒業
 1997年 京都教育大学卒業
 2001年 京都教育大学大学院修了(修士)
 宇治市教育委員会適応指導教室指導員、龍谷大学大学院文学研究科附属臨床心理相談室カウンセラー、龍谷大学文学部臨床心理学科講師、同准教授を経て、
 2023年 龍谷大学心理学部心理学科准教授(現在に至る)
 研究・実践 発達臨床、死生観教育などの研究・実践を行っています。また、スクールカウンセラーの他、京都府教育委員会や滋賀県などで不登校や発達しようがいのある子どもに対する支援事業のスーパーバイザーや協議会委員なども務めています。

C等の心理職が行う「心理的支援」は、ゴールは児童生徒自らが定め、自らがそこへ向かう力を充分発揮できるように関わります。教師は児童生徒の手をひき共に歩む、心理職は児童生徒が自ら歩むその半歩後をついていく、このようなイメージでしょうか。

私は今大学で、学生が自身の「心」を成長・変化していくような教育を模索しています。私の実践的研究の一つに「死を考える講義」があります。学生に自らの死を考えてもらうことで、学生自身の「心」として人との関わり方に変化が生じるのではないかと。ある



学生は講義に参加したことで、家族に対するネガティブな思いがふつと無くなったと教えてくれました。何かを教えるわけではないこの講義の中で、学生が変化していく嬉しさを感じました。

様々な人生に出会い、教えてもらう日々を今過しています。

理学療法士かつ教員 きっかけは自身のけがと青年海外協力隊での子どもたちとの関わり

33期生 本杉 直子



私は高校時代のバレーボール部活動での怪我が契機となって身体のケアに興味を持ち、理学療法士になりました。現在は神奈川県立特別支援学校で理学療法士かつ教員として、障害のある生徒の教育支援に努めています。

教育現場で働く理学療法士は全国的に少なく、校内で生徒・保護者・教員の相談にのりながら



青年海外協力隊 フィジーにて

ハビリの要素を授業に取り入れたり、病院と学校の橋渡し役となったり、活躍の幅は様々です。大卒後は総合病院でリハビリを担当する理学療法士でしたが、海外旅行中に発展途上国の医療に興味を持ち青年海外協力隊となりました。そこでの子どもたちとの関わりが、教育の世界に興味を持つきっかけとなりました。

新たな出会いや環境に飛び込み挑戦してください

高校生は勉強や部活動に忙しい日々ですが、色々なことに挑戦してください。新たな出会い、環境に飛び込むことは自身の視野や人生観が広がり、それらは社会に出た時に必ず活かされ、自分に自信をもつことに繋がります。

柏陽を卒業して20年以上経ちましたが、大人になつてから始めた空手の

略歴

2002年 柏陽高校卒業
 2006年 東京都立保健科学大学(現東京都立大学) 理学療法学科卒業
 2006年 神奈川リハビリテーション病院に勤務
 2009年 青年海外協力隊員としてフィジーへ派遣
 2013年 神奈川県立特別支援学校に自立活動教諭(理学療法士)として勤務
 ①「自立活動」の授業に関する教員への指導助言
 ② 児童生徒の個々の教育目標の作成
 ③ 小・中・高校の教員への相談支援、を主な仕事としている。



先生が柏陽出身でした。道場出身の柏陽生もいます。偶然の出会いですが、たくましく、そして積極的に行動する柏陽生の必

然の繋がりのかもしれない。柏陽生の皆さんが挑戦と成長を楽しめる柏陽ライフを過ごせますように願っています。

柏樹会人材バンク登録のお願い

日頃より柏樹会人材バンクについてご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

柏樹会人材バンクは、将来の国際社会のリーダーとして活躍する人材の育成を目的に、柏陽高校在校生のために、分野別進路説明会や各種ワークショップで講師を務めていただける方、インターシップや職場訪問の場の提供などに対応できる方など、社会で活躍されている卒業生の方々に登録いただき、柏陽生のキャリア教育を支援するために設置されています。

人材バンク活動に賛同いただける卒業生の皆様登録をお願いいたします。

登録に関する情報は柏樹会ホームページの「お問い合わせ」よりお願いいたします。

柏樹会人材バンク事務局

柏陽高校だより

教育活動 部活動

活気が戻ってきました

校長 野沢 重和



着任2年目となりました校長の野沢です。柏樹会の皆さまには、日頃より多大なるご支援・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

この春、58期生319名を迎え、令和6年度がスタートしました。新型コロナウイルス感染症による教育活動への影響はほぼなくなり、活気が戻ってきたように感じています。昨年度は体育祭や文化祭、修学旅行といった大きな行事は、コロナ前の状態に戻して実施することができました。また、海外研修も4年ぶりに実施することができました。今年度も生徒の成長を意識しながら教育活動を充実させたいと思っています。

部活動におきましては、軽音楽部、囲碁将棋部、英語部が全国大会に出場しました。また、陸上競技部が関東大会に出場し、サッカー部は2年連続で全国選手権の県2次予選に進出しました。どの部活動も非常に熱心に活動しています。

勉強だけでなく、部活動や行事においても、自己の能力を最大限に発揮し、高い目標に向かってチャレンジして欲しいと願っています。今後も柏樹会との連携を大切にしながら柏陽高校を発展させていきたいと考えていますので、引き続き変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いたします。



活躍する生徒たち

論理国語（2年生）

第21回「金融と経済を考える」

高校生小論文コンクール 特選等受賞

2024年2月1日（木曜日）放課後、金融広報中央委員会にご来校いただき、柏陽高校で表彰式を行いました。

2年（現3年）生の論理国語の夏課題として「第21回『金融と経済を考える』高校生コンクール」に応募しました。

山口碧大さん「国境なきランドセル」（特選）、土井まゆ香さん「ドラマから見えた妊婦の現実」（秀作）、松田保乃歌さん（佳作）、木村碧さん（佳作）の4名が入賞し、表彰を受けました。



書道部

神奈川県・遼寧省青少年書画交流展

知事賞受賞

一般社団法人神奈川県日本中国友好協会主催の神奈川県・遼寧省青少年書画交流展書の部において、柏陽高校2年（現3年）生の竹石江香さんが、鄧石如の篆書白氏草堂記六屏の臨書で知事賞を受賞しました。

受賞後、竹石さんは「普段書くことがない篆書という字体なので、作品をよく見て丁寧に書くように気をつけました。黒岩県事に会った時はとても緊張しましたが、多くの中から私の作品が選ばれて本当に嬉しいです」。



2024年度大学合格者数

国公立大学	
大学名	合格者数
東京	1
京都	2
一橋	1
東京工業	12 (1)
北海道	5
東北	7 (1)
名古屋	4
大阪	7 (1)
九州	1
神戸	1 (1)
帯広畜産	1
秋田	1
山形	1
茨城	1
筑波	4
埼玉	2 (1)
千葉	6 (2)
お茶の水女子	5 (1)

電気通信	3 (1)
東京外国語	2
東京学芸	3
東京農工	5
横浜国立	36 (4)
新潟	2 (1)
金沢	1 (1)
福井	1 (1)
信州	5 (1)
静岡	1 (1)
滋賀	1
広島	3
愛媛	1
熊本	1
東京都立	4 (1)
神奈川県立保健福祉	3
横浜市立	19
金沢美術工芸	1 (1)
静岡県立	1
国公立大学合計	155 (20)

私立大学	
大学名	合格者数
青山学院	62 (4)
麻布	2
桜美林	2 (1)
学習院	23 (1)
学習院女子	2 (1)
神奈川	24 (3)
神奈川工科	1 (1)
関西	3
関西学院	1
関東学院	4 (2)
北里	21 (6)
共立女子	3 (1)
杏林	4 (2)
近畿	2
慶應義塾	48 (7)
工学院	13 (1)
国学院	22 (1)
国際医療福祉	1 (1)

国際基督教	3
国士館	13
駒澤	13 (2)
実践女子	1 (1)
芝浦工業	35 (3)
順天堂	2
上智	35 (10)
湘南医療	1
湘南工科	1
昭和	2 (1)
昭和女子	1
昭和薬科	3
女子美術	2 (2)
成蹊	7 (1)
成城	8
専修	24 (3)
多摩美術	4 (4)
千葉工業	2
中央	82 (4)
津田塾	1

帝京	1 (1)
東海	13 (4)
東京医科	1
東京医療保険	1
東京女子	5
東京電機	8 (1)
東京都立	36 (4)
東京農業	23 (1)
東京薬科	8
東京理科	72 (8)
同志社	1 (1)
東洋	29 (3)
獨協	1
日本	31 (11)
日本医科	1 (1)
日本獣医生命科学	4
日本女子	12
日本赤十字看護	1
文教	1
法政	103 (5)

() は過年度合格者で内数

星薬科	12
武蔵野	3
武蔵野美術	4
明治	156 (12)
明治学院	37 (3)
明星	2
横浜薬科	3
酪農学園	1
立教	35 (5)
立命館	3
早稲田	68 (6)
私立大学合計	1144 (131)



柏陽高校ホームページ

柏陽高校部活動紹介



陸上競技 部員 49人
 県高校総体 400mハードル8位入賞、県高校新人800m4位入賞、関東選手権800m出場、県高校駅伝男女出場。各種競技会でも部員全員が目標達成に向け切磋琢磨しています。



ラグビー 部員 4人
 クラブ名「PHOENIX」を体現できるように部員集めを頑張っています。



野球 部員 26人
 交流戦の勝利など、少しずつ力がつきました。夏の勝利目指して頑張ります。



硬式テニス 部員 41人
 2023秋の新人戦県ベスト32、2024春横浜地区トーナメント男子3位入賞しました。



サッカー 部員 33人
 2023年度インターハイ2次予選進出、2年連続の選手権2次予選進出



バレーボール 部員 39人
 チーム丸となって目標達成のために活動しています。



水泳 部員 36人
 部員同士で指導・アドバイスし合い、ライバルとして切磋琢磨しながら活動しています。



剣道 部員 21人
 「剣学一如・交剣知愛・師弟同業」の精神で日々活動しています。



ソフトボール 部員 3人
 週5回活動インストラクターの方に指導をお願いしています。土日は合同チームで活動しています。



バスケットボール 部員 35人
 女子：2023年新人戦県大会出場！2024年春関東予選県大会出場！男子：県大会出場を目標に切磋琢磨し活動しています。



卓球 部員 24人
 上手くなることはもちろん、部活動を楽しむことも大切にしています。



バドミントン 部員 24人
 男女ともに県大会ベスト8以上を目指して練習しています。



山岳 部員 32人
 3,000m級の山を目指し、日々トレーニングをしています。



ソフトテニス 部員 41人
 新人戦県大会団体、男子ベスト8、女子ベスト16。楽しみながら、勝つ！



ハンドボール 部員 41人
 ハンドボールを通して、人として成長できるように活動しています。



合唱 部員 12人
 年2回のコンサートや県音楽祭のステージなどに向けて練習に励んでいます。



理科 部員 11人
 週4回、農業からロボットまで幅広く活動しています。



吹奏楽 部員 65人
 3月の定期演奏会に向け、日々練習に励んでいます。



茶道 部員 17人
 インストラクターの堀江先生のご指導の下、毎週和やかに活動しています。



写真 部員 33人
 学校行事を撮影したり、ときどき校外で撮影会を行っています。



書道 部員 8人
 週2回、大会等に向け充実した部活動を実施しています。



数学 部員 28人
 ゲーム、映像制作のほか、数学オリンピックにも挑戦しています。



英語 部員 64人
 世界大会を目指してがんばっています。



デザインワーク 部員 19人
 キャラクターイラストを載せた部誌を定期的に発行します。



美術 部員 15人
 栄区とタイアップし、本郷台駅前の街頭フラッグのデザインを描きました。



クラシックギター 部員 15人
 楽しくまったり活動しています。



ダンス 部員 33人
 2024年1月の県新人大会で33位でした。



文芸 部員 5人
 部員の作品を雑誌「湾標」にまとめ、定期的に発行しています。



クイズ研究同好会 部員 18人
 週2日、楽しく充実した部活動を実施しています。



競技かるた 部員 25人
 週4回、楽しく充実した活動を実施しています。昨年度は部員1名が県の代表に選ばれ、関東大会に出場しました。



囲碁将棋 部員 9人
 週2回、全国大会出場を目指してワイワイ活動しています。第47回文部科学大臣杯全国高校囲碁選手権大会出場



軽音楽部 部員 89人
 第3回全国高校軽音楽部大会 関東甲信越地区2位グループ大会出場

ご案内とお願い

柏樹会 会長 田中 均



円安が進み、物価高が定着したかのような今日この頃ですが、会員の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

柏陽高校は58期生が入学しました。

柏樹会では、今年度も9月21日（土）、22日（日）柏陽祭において「柏樹会の部屋」を開設します。皆様のお越しをお待ち申し上げます。

柏陽祭初日と重なりますが、9月21日（土）、ひらしん平塚文化芸術ホールにおいて、第19回「青春かながわ校歌祭」が実施されます。柏樹会は5回目の参加になります。参加者を募集中です。校歌、応援歌、自由曲などをぜひ一緒に合唱してください。参加希望は会報・ホームページでご案内しています。

令和3年度より、皆様に任意の年会費のご納入をお願いしています。会報の発行、HPの更新、校歌祭への参加など、さらに活動が活発になっています。60周年も近づいてまいりました。会員の皆様におかれましては、一人でも多くの方に年会費のご納入していただきたくお願い申し上げます。

結びに、皆様のご健勝とご活躍をお祈り申し上げます。



参加者大募集!!

第19回「青春かながわ校歌祭」に参加します

母校の校歌を楽しく一緒に歌いませんか?

「青春かながわ校歌祭」は、神奈川県内の新制高等学校及び旧姓中学校の同窓会が、校歌・応援歌などを通じて、卒業生と在校生との交流や他校の同窓会との親睦を図ることを目的としている合唱祭です。



第19回「青春かながわ校歌祭」開催要項

開催日時 2024年9月21日（土）

11:50～17:30 開場 11:30

会場 ひらしん平塚文化芸術ホール

平塚市見附町16-1

JR東海道本線「平塚駅」西口徒歩8分

演奏曲目:「校歌」いのちのわけ(元音楽教師尾形敏幸作曲)

柏陽校歌祭合唱団 練習日程

- 第1回 7月27日(土) 14:00～16:30 柏陽高校2階大教室
- 第2回 8月18日(日) 14:00～16:30 柏陽高校2階大教室
- 第3回 8月31日(土) 14:00～16:30 柏陽高校2階大教室
- 第4回 9月7日(土) 14:00～16:30 柏陽高校2階大教室
- 第5回 9月15日(日) 14:45～16:50

SAKAE STA (本郷地区センター)

横浜市栄区小菅合1丁目5-4

校歌祭参加申し込み・問い合わせ先

柏樹会校歌祭実行委員会

(Koukasai8940-staff@googlegroups.com)

「第18回青春かながわ校歌祭」に参加しました

2023年10月21日(土)、第18回「青春かながわ校歌祭」に参加。合唱曲は校歌、「青(尾形敏幸先生作曲)」を混声四部合唱で披露しました。母校からは校長先生と副校長先生が参加されました。



柏樹会 NEWS



「ハクジュ貝」缶バッジ

来場者の在校生・同窓生は、記念誌・卒業アルバム・朝日掲載「青春スクロール」などを見ながら、談笑しています。



企業採用経験者の同窓生による進路相談コーナーが設けられました。

第106回全国高等学校野球選手権神奈川県大会

1回戦対大和高校 2回戦対厚木北高校

3回戦対藤沢清流高校

1回戦、最終回に4対3でサヨナラ勝ち！初戦突破は8年ぶりです。

2回戦は昨年コールド負けした厚木北高校に最終回7対6でまたまたサヨナラ勝ち！驚喜の快挙です。3回戦は残念ながら負けてしまいました。が、父母会吹奏楽部に加えた皆さんの生徒たちの熱い応援で大盛り上がりでした。以前、柏陽高校には2回戦3回戦は当たり前という時代がありました。その強い野球部が帰ってきました。

(取材文・写真撮影 笠間邦彦6期)

TEAM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	TEAM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
厚木北	0	1	0	0	2	2	1	0	0	0	大和	0	2	0	1	0	0	0	0	0	0	0
柏陽	4	0	0	0	0	0	2	1	0	0	柏陽	0	0	2	0	1	0	0	0	1	1	1

BSテレビ東「THE名門校」に柏陽高校が登場しました

2023年11月11日(土) 10:30~11:00放映の「THE名門校」に、柏陽高校が登場しました。前半は、学校紹介で柏陽高校は2人に1人が国立大へ進学している、やる気を出す授業に密着、後半は生徒のドキュメンタリーで構成されています。
<https://www.bs-tvtokyo.co.jp/meimontoku/>

学校のホームページや卒業生の言葉だけではわからない「名門校の生の姿」を伝えていく情報ドキュメンタリー番組です。

令和6年度柏樹会総会を開催

5月19日(日)に柏陽高校大教室にて総会を開催しました。出席者17名、会則第18条第1項に基づき総会は成立しました。

初めに田中会長から「昨年に続き本年も顔を合わせての総会を開催できたことは何よりうれしいことです。よろしくお願います」と挨拶があり、柏陽高校野沢校長先生からは祝辞に続き、柏陽生が勉強・部活動・行事などに全力で取り組む様子や卒業生の進学の状況、60周年に向けての話をいただきました。

その後審議が行われ、第1号議案から第5号議案はすべて可決承認されました。



2024年度第42回文化祭「柏陽祭」に参加します

日時：9月21日(土) 10:00~15:30
 9月22日(日) 9:30~15:00

「柏樹会の部屋」芸術棟2階

柏樹会の部屋では、卒業アルバム・周年記念誌・柏樹会報・50周年大同窓会写真・朝日新聞「青春スクロール」などが閲覧できます。茶菓の用意もあり、卒業生の皆様のお越しをお待ちしております。旧友と懐かしい思い出話など、再会の場所においでください。



2023年5期生中野さんによるマジックショー

タイムスリップ同期会

2期生同期会

2023年11月2日 横浜崎陽軒本店
 柏陽50周年前後から、2期生メンバーも少しずつ仕事を終え同期会が行われるようになり、今回は、遠方の関西やアメリカからも参加いただき、35名の同期生が集い楽しく懐かしい時間を過ごしました。

先生方は90歳を越されご参加は叶いませんでしたが、70歳を超えたわが学年、それぞれの方が、人生を生きている素敵な姿を見ることができ

感じられる会でした。二次会、三次会まで横浜の街に繰り出し、大いに盛り上がりました。

また、季節ごとに「桜を見る会」「あじさいの会」と名付けた催しでは、北鎌倉のメンバー宅に集い散策やランチを楽しむことも定例になっています。時には同級生の大野重人君のジャズライブに集い、70歳を超えた今こそ、楽しみが豊かに広がっています。

(文 川田晶子 旧姓八十川)



ジャズライブ大野重人さん



3期生三期会

2024年3月10日(日)
 ロイヤルホールヨコハマにて5年ぶりに開催

物理の金城啓一先生、柏樹会田中会長を含む45名が集いました。同期会も様々な都合で年々参加者が減り続け、コロナの自粛期間を経て70歳の記念開催も一クラス分の人数になりましたが、その分参加者の顔ぶれがわかり和気あいあいの4時間でした。

(文 齊木達夫)



こんにちは いたち川です！柏陽高校の横を流れています。

♪ときはの松の緑も茂く♪柏陽高校の校歌は、体育館が校舎の向こう側にあった頃も川のすぐ横に移った今も、変わらずによく聞こえてきます。「ときはの松」や「陽のあたる柏の樹」はいたち川からは見えませんが、♪ああ

栄あれ我が母校柏陽 われらの柏陽♪の、その歌声は昔も今もとてもおおらかに力強く聞こえてきます。

設立当時の住所は「戸塚区桂町135番地」でした。平成7年に住所表示が「栄区柏陽1番1号」に変わりました。まさに栄えあれ柏陽！「柏陽」は栄区の地名となったのです。川に住所はありません、お隣のいたちとしては羨ましくも誇らしい気持ちでいっぱいです。

去年の文化祭では同窓生が歌う校歌が聞こえてきました。きっと今年も皆さんの歌声が聞こえてくるのでしょうね。楽しみにしています！
 (井桁扶美子 旧姓志野 10期生)



年会費振込のお願い

柏樹会は母校を支援し、会の活動活性化を図るために、同窓会会員の皆様に年会費納入のご協力を、お願いしております。

令和6年度年会費 2,000円

年会費納入方法

- ◎会報に同封された振込用紙（郵便局用・コンビニ用）利用の場合
- * コンビニ及びスマホ決済では金額の訂正はできません。
- * 数年分納入される方は、金額を訂正して郵便局でお振り込みください。



- ◎銀行振り込みの場合（振込手数料本人負担）
振込先：横浜銀行 港南台支店 普通 1544454
口座名義：柏樹会 代表 田中均
- * 振込氏名欄の記入例
卒年（西暦）氏名：3 タナカヒトシ
- ◎寄付について
- * 会報に同封の払込用紙（郵便局用・コンビニ用）で、氏名欄に「キフ」と書き添えて郵便局で振り込みください。
- * 銀行振り込みは随時できます。
振込氏名欄の記入例 キフ3 タナカヒトシ

年会費についてのお問い合わせ先
<https://dousokai.site/hakuju-kai/contact/>



ホームページ

柏樹会ホームページ

母校、同窓会の新着情報を掲載しています。各種お問い合わせにも対応しています。



会員企業などの広告を掲載します

会報11号（2025年版）への広告募集
掲載ご希望の方は、

広告募集

広告募集：随時
掲載料金：最大名刺サイズ（55×91mm）8,000円
掲載希望：柏樹会ホームページ「お問い合わせ」より

2 個人情報の取り扱いについて

柏樹会では、会員名簿の作成・管理・会報発送などを「プライバシーマーク」を取得している（株）サラトに委託しています。会員名簿購入は、会員情報などの問い合わせは、必ず会員ご本人であること

1 会員登録変更について

柏樹会ホームページ「お問い合わせ」へ。または、「氏名、卒期（卒業年）、現住所、電話（携帯）番号、メールアドレス（任意）」を明記し、変更内容をお書きの上、〒247-0004 横浜市栄区柏陽1-1 柏陽高校内 柏陽高校同窓会 柏樹会宛」まで、郵送してください。

柏樹会事務局からのお知らせ

確認が必須です。偽造した身分証明書類を利用した詐欺などの事例もあります。また、同窓会関連の振り込め詐欺に利用された事例も多数あります。疑わしいと思ったらすぐに確認、警察への連絡などを行ってください。

3 2025年発行「柏樹会報第11号」の記事掲載にご協力ください

柏陽高校生と座談会の提案・同窓生の〇〇さんの話が聞きたい、柏陽高校・柏樹会のご告知したい、部活OB会・同期会開きました、部活動の取材がしたい、会報の編集に参加したいなど、記事掲載情報を柏樹会ホームページ「お問い合わせ」からご連絡ください。

編集後記

三浦しをんのベストセラー小説「舟を編む」のTVドラマを見た。編集者が言った「その言葉に疑問を持つことから始める」の言葉にハッとす。文章編集するとき自分も「疑問」から言葉を検索、理解をしていたことに「同じだ」と勝手に納得。辞書に書かれた膨大な言葉の意味や多様な応用例、日本語の持つ美しさ多様性を見つけ、分厚い辞書を開いてみようかと思う気持ちはあるが、自身の年齢は辞書の小さな文字との戦いに勝つ自信はない。「辞書を片手に」は理想になりつつある。現実には手軽なパソコンや携帯を便利に活用して言葉の持つ情報を探り会報作りしている。「あれ？これは？いいの？」の疑問は持ち続けることは忘れずに進んで行けたらと。（金子啓子 1期）